

Abschied von Pfarrmoderator Krystian Lubinski

Unser Pfarrmoderator Krystian Lubinski hat bereits seinen wohl verdienten Urlaub angetreten.

Es war sein Wunsch, nicht in jeder Pfarre einzeln verabschiedet zu werden.

Deshalb überreichte ihm der Pfarrverband, mit je einem Vertreter jeder einzelnen Pfarre, am Donnerstag den 25. Juli, nach der Hl. Messe in Ertl ein Geschenk und einen Topfenstrudel.

Als Symbol der Dankbarkeit für das Engagement im Pfarrverband, überreichte man einen Regenschirm, auf dem die 4 Kirchen der Pfarrgemeinschaft zu sehen sind.

Wir wünschen Krystian Lubinsky auf seinem weiteren Lebensweg, alles Gute, Gottes Segen, viel Gesundheit und weiterhin viel Schaffenskraft.

